

# Prevé ampliar la Línea 5 del Metro

1/2

**Delfina Gómez impulsará extensión hasta Tlalnepantla, entre otras acciones, para reducir tiempo de traslado de mexiquenses**

---

**EMILIO FERNÁNDEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— Delfina Gómez, candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y PVEM, impulsará la ampliación de la Línea 5 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro hasta Tlalnepantla.

En sus "Propuestas del pueblo para el cambio", precisó que en coordinación con los gobiernos federal y de la Ciudad de México, gestionará la obra.

Indicó que los mexiquenses ocupan mucho tiempo en sus traslados, hasta 900 horas anuales, principalmente hacia la Ciudad de México, por lo que es muy importante esta ampliación.

A lo largo de su campaña, Delfina Gómez ha dicho que esta propuesta forma parte de la elaboración de un Plan Maestro de Transporte Público de Alta Capacidad, así como el establecimiento de un programa de moderniza-



**Las administraciones pasadas han invertido poco en infraestructura"**

---

**DELFINA GÓMEZ**

Candidata de Morena-PT-PVEM

ción y mantenimiento de carreteras y autopistas estatales, caminos rurales, avenidas y bulevares.

"Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas muchísimas obras, carreteras y de espacios públicos. Y quienes son afectados son las y los mexiquenses con intensas horas de tráfico y a costos que se elevan hasta los 12 mil pesos al año", expresó.

En el primer debate, la morenista propuso la cons-

trucción de una nueva línea del Metro para que vaya de Martín Carrera a Tepexpan, para lo cual garantizó que habrá una buena coordinación con los gobiernos federal y de la Ciudad de México.

Gómez dijo que el problema crece en virtud de que faltan medios de transporte público que satisfagan la demanda de manera accesible y segura del Estado de México hacia la capital del país, y otros puntos en el Valle de México y el de Toluca.

Aseguró que el Tren Suburbano llegará hasta el municipio de Huehuetoca. Obra que se quedó pendiente desde el gobierno de Felipe Calderón.

"Proponemos gestionar la ampliación de la Línea 5 del Metro; la construcción del Mexibús Zinacantepec-Toluca Metepec-Lerma; la construcción del Mexicable Toreo Cuatro Caminos-Minas San Martín, y la conclusión de las líneas de los Trenes Inter y Suburbanos México-Toluca y Lechería-AIFA", dijo. ●



ESPECIAL

2/2

**Delfina Gómez dijo que se coordinará con la Federación y la CDMX para ampliar el Metro.**



FOTO: ESPECIAL

• **POSTURA.** Preciso que un transporte público digno es un derecho.

**#DELFINAGÓMEZ**

# AMPLIARÁ CONECTIVIDAD

LA ASPIRANTE MORENISTA PROPONE QUE LA LÍNEA 5 DEL METRO LLEGUE HASTA TLALNEPANTLA

POR JOSÉ RÍOS

**A**mpliar la Línea 5 del Metro de la CDMX al municipio de Tlalnepantla, es una de las propuestas de Delfina Gómez, candidata de la coalición Morena, PT y PVEM al gobierno del Estado de México, en caso de ganar la elección.

La aspirante detalló que la ampliación se realizará en coordinación con el Gobierno Federal y la Ciudad de México para que la línea recorra de Pantitlán a Tlalnepantla y no hasta Politécnico, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde actualmente culmina.

Agregó que los mexiquenses ocupan mucho tiempo en



Las administraciones pasadas han invertido poco en infraestructura.

**DELFINA GÓMEZ**  
CANDIDATA DE MORENA, PT Y PVEM

sus traslados, hasta 900 horas anuales, principalmente hacia la CDMX, por lo que es muy importante la ampliación de la Línea 5 del Metro.

La candidata también insistió en que se llevará a cabo la ampliación del Tren Suburbano hasta el municipio de Huehuetoca, el cual era parte del plan maestro, pero que nunca se culminó.

“Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas muchísimas obras, carreteras y espacios públicos. Y quienes son afectados son los mexiquenses con intensas horas de tráfico y a costos que se elevan hasta los 12 mil pesos al año”, destacó. ●

## Gestionará Delfina Gómez ampliación de Línea 5 del Metro hasta Tlalnepantla

La maestra **Delfina Gómez**, candidata a **gobernadora del Estado de México por MORENA, PT, y PVEM**, anunció que, como unas de sus propuestas en materia de movilidad, **impulsará la ampliación de la Línea 5 Metro del Sistema de Transporte Colectivo**. En sus "**Propuestas del Pueblo para el Cambio**", la candidata morenista **Delfina Gómez** precisó que en coordinación con los **gobiernos Federal y de la Ciudad de México**, gestionará la ampliación de la mencionada Línea, que es una de las importantes del **Metro**, para convertirse en: **Politécnico-Tlalnepantla**.

Como parte de la propuesta de movilidad e infraestructura urbana, la maestra **Delfina Gómez**, quien encabeza la candidatura común "**Juntos Hacemos Historia en el Estado de México**", indicó que las y los mexiquenses ocupan mucho tiempo en sus trasla-

dos, hasta 900 horas anuales, principalmente hacia la **CDMX**, por lo que es muy importante la ampliación de la **Línea 5 del Metro**.

En sus diferentes eventos a lo largo de su campaña, la maestra **Delfina Gómez** dio a conocer que esta propuesta forma parte de la elaboración de un **Plan Maestro de Transporte Público de Alta Capacidad**, así como el establecimiento de un programa de modernización y mantenimiento de carreteras y autopistas estatales, caminos rurales, avenidas y bulevares.

*"Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas muchísimas obras, carreteras y de espacios públicos.*

*Y quienes son afectados son las y los mexiquenses con intensas horas de tráfico y a costos que se elevan hasta los 12 mil pesos al año", aseveró.*



En este sentido, cabe recordar que durante el pasado debate organizado por el **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)**, la maestra **Delfina Gómez** propuso también la construcción de una nueva línea para que vaya de **Martín Carrera**, en los límites de la entidad hasta **Tepexpan**, en el interior de la entidad para lo cual garantizó que habrá una **buena coordinación con el Gobierno Federal y el Gobierno de la Ciudad de México**.

Asimismo, la maestra **Delfina Gómez** indicó que el problema crece en virtud de que principal-

mente faltan medios de transporte público que satisfagan la demanda de manera accesible y segura del **Estado de México hacia la Ciudad de México**; y otros puntos dentro del **Valle de México y Valle de Toluca**.

En esta materia, además, la maestra **Delfina Gómez**, candidata a **gobernadora del Estado de México por MORENA, PT, y PVEM**, aseguró que el **Tren Suburbano** llegará hasta el municipio de **Huehuetoca**. Obra que es importante mencionar se quedó pendiente desde el gobierno de **Felipe Calderón**.



CORTESÍA: MORENA EDOMEX



**DELFINA GÓMEZ**  
CANDIDATA DE MORENA,  
PVEM Y PT

**“Faltan medios de transporte público que satisfagan la demanda de manera accesible y segura del Estado de México”**

na Gómez buscará, en coordinación con los gobiernos Federal y de la Ciudad de México, gestionar la ampliación de la mencionada Línea, que es una de las más importantes del Metro, para convertirse en: Politécnico-Tlalnepantla.

En los planteamientos sobre movilidad e infraestructura urbana de la abanderada de la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México”, añade el comunicado, se indica que las y los mexiquenses ocupan mucho tiempo en sus traslados, con hasta 900 horas anuales, principalmente hacia la CDMX, por lo cual es muy importante la ampliación de la Línea 5 del Metro.

El comunicado señala que durante el pasado debate, organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la maestra Delfina Gómez propuso también la construcción de una nueva línea de Martín Carrera, en los límites de la entidad, hasta Tepexpan, en el interior del territorio mexiquense, para lo cual garantizó que habrá una buena coordinación con el Gobierno Federal y el Gobierno de la Ciudad de México.

También se precisa que Delfina Gómez ha alertado que el problema crece, pues faltan medios de transporte público que satisfagan la demanda de manera accesible y segura del Estado de México hacia la Ciudad de México; y otros puntos dentro del Valle de México y Valle de Toluca.

Otro punto que se resalta en el comunicado es que la candidata de Morena, PVEM y PT ha asegurado que el Tren Suburbano llegará hasta el municipio de Huehuetoca, una obra que quedó pendiente desde el gobierno de Felipe Calderón.

La candidata Delfina Gómez propuso también la construcción de una nueva línea de Martín Carrera

**DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ**

## Impulsará ampliación de la Línea 5 del Metro

VIOLETA HUERTA

**Mexiquenses ocupan mucho tiempo en sus traslados, con hasta 900 horas anuales**

La candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT, y PVEM, Delfina Gómez Álvarez anunció que unas de sus propuestas en materia de movilidad es impulsar la ampliación de la

**Administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas muchísimas obras**

línea 5 Metro del Sistema de Transporte Colectivo (STC).

A través de un comunicado, pues este 10 de mayo tuvo agenda privada, su equipo informó que en sus diferentes eventos, a lo largo de su campaña, la abanderada ha dado conocer que esa propuesta forma parte de la elaboración de un Plan Maestro de

Transporte Público de Alta Capacidad, así como el establecimiento de un programa de modernización y mantenimiento de carreteras y autopistas estatales, caminos rurales, avenidas y bulevares.

“Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas muchísimas obras, carreteras y de espacios públicos. Y quienes son afectados son las y los mexiquenses con intensas horas de tráfico y a costos que se elevan hasta los 12 mil pesos al año”, se asevera en el boletín.

Entre sus “Propuestas del Pueblo para el Cambio”, la candidata morenista Delfi-

cs@ieem.g

BUSCARÁ COORDINACIÓN CON EL GOBIERNO FEDERAL Y CDMX

# Ampliará Delfina la Línea 5 del Metro hasta Tlalne

Actualmente, señaló la candidata, los mexiquenses gastan hasta 900 horas al año en traslados hacia la CDMX, principalmente

## REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, anunció que, como unas de sus propuestas en materia de movilidad, impulsará la ampliación de la Línea 5 Metro del Sistema de Transporte Colectivo (STC).

En sus "Propuestas del Pueblo para el Cambio", la candidata morenista precisó que, en coordinación con los gobiernos Federal y de la Ciudad de México, gestionará la ampliación de la mencionada Línea, que es una de las importantes del Metro, para convertirse en Politécnico-Tlalnepantla.

Como parte de su plan de movilidad e infraestructura urbana, la abanderada la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", indicó que las y los mexiquenses ocupan mucho tiempo en sus traslados, hasta 900 horas anuales, principalmente hacia la Ciudad de México, por lo que es muy importante la ampliación de la Línea 5 del Metro.

En sus diferentes eventos a lo largo de su campaña, la maestra Delfina Gómez dio a conocer que esta propuesta forma parte de la elaboración de un Plan Maestro de Transporte Público de Alta Capacidad, así como el establecimiento de un programa de modernización y mantenimiento de carreteras y autopistas estatales, caminos rurales,



avenidas y bulevares.

"Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas muchísimas obras, carreteras y de espacios públicos. Y quienes son afectados son las y los mexiquenses con intensas horas de tráfico y a costos que se elevan hasta los 12 mil pesos al año", aseveró.

En este sentido, cabe recordar que durante el pasado debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la maestra Delfina Gómez propuso también la construcción de una nueva línea para que vaya de Martín Carrera, en los límites de la entidad hasta Tepexpan, en el interior de la entidad para lo cual garantizó que

▲ La candidata morenista señaló que la movilidad es una de sus prioridades. Foto especial

habrá una buena coordinación con el Gobierno Federal y el Gobierno de la Ciudad de México.

Asimismo, indicó que el problema crece en virtud de que principalmente faltan medios de transporte público que satisfagan la demanda de manera accesible y segura del Estado de México hacia la Ciudad de México; y otros puntos dentro del Valle de México y Valle de Toluca.

En esta materia, además, la maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT, y PVEM, aseguró que el Tren Suburbano llegará hasta el municipio de Huehuetoca, obra que quedó pendiente desde el gobierno de Felipe Calderón.



*Afirma la maestra que el tren suburbano llegará hasta Huehuetoca*

# Celebra Delfina a las mamás mexiquenses

**Mensaje.** En Twitter, la morenista las describe como gente esencial para hacer realidad el cambio social en Edomex

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, felicitó a las madres mexiquenses en este 10 de Mayo mediante un video publicado en su cuenta Twitter, en el cual las describe como esenciales para hacer realidad un cambio y que transforman el mundo con su amor incondicional.

“Impulsa nuestros sueños y nos acompaña de cerca en cada paso que damos. Nos enseñan de honestidad y ha ser siempre responsables y a luchar para lograr grandes cambios. Celebremos con orgullo a nuestras mamás y abuelas porque ellas son nuestras heroínas de nuestra historia, feliz día a todas las madres mexiquenses”, dice en un video de Delfina Gómez que tuvo una duración de 32 segundos.

## REACCIONES

**“Impulsa nuestros sueños y nos acompaña de cerca en cada paso que damos. Nos enseñan de honestidad y ha ser siempre responsables y a luchar para lograr grandes cambios. Celebremos con orgullo a nuestras mamás”**

**Delfina Gómez**  
Candidata Morena

La abanderada de Morena, PT y Verde acompañó las imágenes con un texto en el cual indicó que “celebremos a estas mujeres fuertes y amorosas que son el corazón de nuestras familias y comunidades en el #Edomex. Les mando un abrazo enorme a todos esos maravillosos seres que han sido guías, mentoras y mejores amigas en nuestras vidas”.

Por otra parte, en este 10 de mayo, Delfina Gómez, mantuvo por tercer día consecutivo agenda privada, pero su equipo de comunicación social emitió un comunicado de prensa en el cual informaron que la ex Secretaria de Educación Pública, en caso de ganar la elección a la gubernatura mexiquense, buscará ampliar la Línea 5 del Metro de Politécnico-Tlalnepantla.

“La candidata morenista Delfina Gómez precisó que en



**Mantuvo por tercer día consecutivo agenda privada, pero envió un video alusivo a la fecha en redes sociales.** BERNARDO JASSO

coordinación con los gobiernos Federal y de Ciudad de México, gestionará la ampliación de la mencionada Línea, que es una de las importantes del Metro”, expusieron en este documen-

to. Agregaron que la candidata ha dado a conocer diversas propuestas en materia de movilidad en los municipios que ha visitado durante campañas electorales. ■